

# Warum werden Augenbrauen nach dem Permanent Make-up heller?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 02.03.2024

---

Heute möchte ich eine häufig gestellte Frage beantworten: **Warum sehen frisch pigmentierte Augenbrauen zunächst sehr intensiv aus und werden dann nach einer Woche deutlich heller?** Viele meiner Kunden sind überrascht, wenn die Augenbrauen nach der ersten Woche weniger kräftig wirken. In diesem Beitrag möchte ich Ihnen erklären, warum das völlig normal ist und wie dieser Effekt entsteht.

## Warum wirken frisch pigmentierte Augenbrauen so intensiv?

Die Pigmentierung der Augenbrauen ist eine Behandlung, bei der Farbe mit einer feinen Nadel unter die Haut eingebracht wird. Da die Pigmente direkt nach der Behandlung noch teilweise auf der Hautoberfläche liegen, erscheinen die Augenbrauen zunächst sehr intensiv. Die Haut ist frisch verletzt und die Farbe wirkt daher deutlich dunkler und kräftiger als nach der Heilungsphase.

Direkt nach der Behandlung sieht das [Permanent Make-up](#) daher intensiver aus, weil die Pigmente noch auf der obersten Hautschicht liegen und nicht vollständig in die Haut eingedrungen sind. Sobald die Haut heilt, fallen diese oberflächlichen Farbreste mit der Kruste ab, und das Ergebnis wird sanfter und natürlicher.

## Die Haut wirkt wie ein „Filter“ für die Pigmente

Sobald die Haut vollständig verheilt ist, liegen die Pigmente unter der Haut, die wiederum als eine Art Filter wirkt. Da unsere Haut nicht vollständig durchsichtig ist, sondern eine milchige, leicht gefärbte Schicht bildet, erscheinen die Pigmente unter der Haut deutlich weniger intensiv. Durch diese „Filterwirkung“ verändert sich der Farbton und wirkt natürlicher, was für ein harmonisches Ergebnis sorgt.

Wenn Kunden also zu mir kommen und eine Pigmentierung wünschen, die so intensiv bleibt wie unmittelbar nach der Behandlung, kläre ich sie darüber auf, dass dies nicht möglich ist. Die Farbe wird immer etwas sanfter wirken, da die Hautschicht darüberliegt und die Pigmente abmildert. Dies ist ganz natürlich und Teil des Heilungsprozesses.

## **Warum ich Schwarz für Augenbrauen selten verwende**

Ein weiteres Thema, das oft angesprochen wird, ist die Frage nach der richtigen Farbwahl. Einige Kunden wünschen sich sehr dunkle Augenbrauen und fragen, ob Schwarz verwendet werden kann, um ein intensives Ergebnis zu erzielen. Hierbei ist jedoch Vorsicht geboten: Schwarze Pigmente können in der Haut bläulich wirken, insbesondere bei hellen Hauttypen. Für Augenbrauen empfehle ich daher selten reines Schwarz, da es auf europäischer Haut oft nicht den gewünschten Farbton ergibt.

Stattdessen arbeite ich bei europäischen Hauttypen mit verschiedenen Brauntönen, die sich natürlich und harmonisch in das Gesamtbild einfügen. Bei sehr dunklen Hauttypen, wie beispielsweise bei Menschen afrikanischer Herkunft, kann Schwarz jedoch sehr gut wirken, da es in dunkler Haut nicht bläulich schimmert.

## **Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert Berlin**

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich Permanent Make-up habe ich zahlreiche Kunden beraten und pigmentiert, immer mit dem Ziel, das bestmögliche und natürlichste Ergebnis zu erzielen. Jedes Permanent Make-up ist einzigartig und erfordert ein genaues Gespür für die richtigen Farbtöne und Techniken, die ich individuell auf jeden Kunden abstimme. Im Kosmetikstudio Expert arbeite ich ausschließlich mit hochwertigen, zertifizierten Pigmenten, die eine gleichmäßige und natürliche Heilung unterstützen.

## **Besuchen Sie mich im Kosmetikstudio Expert in Berlin**

Falls Sie über [Permanent Make-up Augenbrauen](#) nachdenken oder sich eine professionelle Pigmentierung der Augenbrauen wünschen, lade ich Sie herzlich in mein [Kosmetikstudio](#) in Berlin-Mitte ein. Lassen Sie uns gemeinsam Ihre natürliche Schönheit hervorheben und das perfekte Ergebnis für Sie erzielen! Vereinbaren Sie noch heute einen Termin und profitieren Sie von meiner langjährigen Erfahrung – ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und Ihnen zu strahlend schönen Augenbrauen zu verhelfen!

---

## **Expert Kosmetikstudio Berlin**

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/warum-werden-augenbrauen-nach-dem-permanent-make-up-heller/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | [kosmetikstudioexpert.de](https://kosmetikstudioexpert.de)